

Realizan reunión para fortalecer la salud para la comunidad de Lolol

Este jueves 8 de enero se desarrolló una importante reunión de trabajo enfocada en fortalecer la salud de la comunidad lololina. El encuentro reunió a autoridades comunales y del sector salud, con el objetivo de coordinar y articular un convenio de colaboración que permita aprovechar de mejor manera los recursos disponibles en la comuna.



Participaron en la instancia el alcalde de Lolol, José Román Chávez; la encargada del Departamento de Salud Municipal, Guisela Gaete Galaz; Camila Salas Ávalos, directora de Control Interno del municipio; el director del Hospital de Lolol, Gabriel Morales; y parte del equipo del Servicio de Salud de la Región de O'Higgins, encabezado por su directora,

Carolina Silva Pérez.

La reunión tuvo como eje central optimizar el capital económico y humano tanto del Departamento de Salud Municipal como del Hospital de Lolol, con el propósito de entregar una atención de mayor calidad a los usuarios y usuarias de la comuna.

El alcalde destacó el trabajo conjunto que ya se viene desarrollando entre las distintas instituciones de salud, subrayando la importancia de reforzar esta coordinación, para que los vecinos y vecinas de Lolol perciban que su bienestar es una prioridad real para sus autoridades.

Este encuentro refleja el compromiso de las autoridades locales y regionales por gestionar, articular e impulsar iniciativas concretas que permitan mejorar la salud de la comunidad, haciendo un uso eficiente de los recursos existentes y trabajando de manera colaborativa en beneficio de todos.

